

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

vor 90 Jahren haben sich engagierte Menschen entschlossen, in Urmitz einen SPD-Ortsverein zu gründen. Wie keine andere Partei in Deutschland hat die Sozialdemokratie in ihrer Geschichte gegen Unfreiheit, Unterdrückung und Ausbeutung gekämpft. Heute wie früher bezieht die SPD ihre Kraft und Lebendigkeit aus ihren Mitgliedern.



Viele Urmitzer Frauen und Männer engagieren sich in Ortsverein, Ausschüssen und Gemeinderat. Erstmals ist es uns bei der Kommunalwahl 1994 gelungen, die Ratsmehrheit zu erringen und mit Manfred Kuhn den Bürgermeister zu stellen. Ich kann mich noch sehr gut an die Emotionen erinnern, die dieses Ereignis in unserem Ortsverein ausgelöst hat.

Mit viel Mut und Zuversicht haben wir unsere Gemeinde modernisiert und zukunftsfähig gemacht. Urmitz wird auch weiterhin seiner Rolle als liebenswerte Wohngemeinde mit einer gesunden Gewerbe- und Unternehmensstruktur gerecht werden.

Ich bin stolz darauf, im Jubiläumsjahr dieser Traditionspartei vorstehen zu dürfen und bedanke mich an dieser Stelle bei allen Mitgliedern für ihr politisches Engagement und den Bürgerinnen und Bürgern für ihr langjähriges Vertrauen.

Norbert Bahl

Vorsitzender des SPD-Ortsvereins Urmitz

